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ERNESTO GASCO: “LA SOLUCIÓN PARA EL

EDIFICIO BRETXA ES MUY SATISFACTORIA”

El primer teniente de alcalde de San Sebastián y concejal de Impulso Económico,
Comercio y Turismo ha calificado de “muy satisfactoria” la solución alcanzado
para el edificio Pescadería de Bretxa.

Ernesto Gasco ha destacado que con la solución “se recupera para usos
comerciales un edificio en pleno corazón de la ciudad como el de Pescadería que
siempre ha tenido esa vocación”.

Para Gasco es bueno que los asentadores del mercado tradicional y pequeños
comercios estén en un lugar preferente y en unas condiciones dignas. “Estamos
impulsando, precisamente, la potenciación del producto local, del llamado
producto Km 0 y poner en valor a nuestros asentadores es muy importante,
incluso como atractivo turístico.”

La operación de Bretxa se complementa con un ambulatorio para la Parte Vieja
que tendrá acceso por la calle Aldamar y usos comunitarios para los vecinos del
barrio.

“En definitiva, se trata de una buena solución para recuperar un edificio que en los
últimos tiempos no ofrecía la mejor de sus imágenes y una nueva oportunidad
para impulsar la actividad económica y generar empleo, que es lo que importa”,
ha señalado Ernesto Gasco.


